

POLOLO - das Unternehmen auf einen Blick

Hauptsitz in Berlin-Nikolassee. Eigene Manufaktur in Oberreichenbach (Bayern). POLOLO beschäftigt in Deutschland 23 Mitarbeiter in fester Anstellung. Produktionskooperation in Alicante (Spanien)

Gründung 2003:

Die Geschäftsführerinnen Franziska Kuntze, Betriebswirtin, und Verena Carney, Schuh- und Modedesignerin, gründeten POLOLO 2003 in Berlin. Der Name POLOLO kommt aus Chile und steht für „fester Freund“. Film zu Idee und Gründung: <https://www.youtube.com/watch?v=G6hrzDQU2CI>

Produktion:

POLOLO produziert ökologisch und sozial verträglich. Das Unternehmen berücksichtigt konsequent die höchsten Umweltschutzaspekte und sozialen Kriterien in der Leder- und Schuhproduktion. Die deutsche Produktion wird jährlich auditiert und nach „IVN Naturleder“ zertifiziert, dem höchsten Umweltstandard für Lederproduktion und Lederprodukte. Die Sozialkriterien gelten nach dem international führenden Textil Standard „GOTS“ (Global Organic Textile Standard). Im IVN setzt sich POLOLO für weltweit gültige Öko- und Sozialstandards ein. POLOLO verzichtet zudem auf unnötiges Verpackungsmaterial, insbesondere auf Plastikverpackung.

Vertrieb:

Internationale Zusammenarbeit mit über 800 Fachgeschäften, Katalogen und Versanddienstleistern in über 25 Ländern (unter anderem Österreich, Schweiz, Belgien, Frankreich, Norwegen, Japan, China, Taiwan, Südkorea, USA).

POLOLO steht für:

- Handarbeit „Made in Germany“
- Gesunde schöne Kinderschuhe
- Ökologie, Qualität und modernes Design
- Faires, nachhaltiges Management

Engagement:

- Aktive Gestaltung der weltweiten Öko- und Sozialstandards für Bekleidung (Textilien und Schuhe) im Vorstand des Internationalen Verbands für Naturtextilien (IVN)
- Unterstützung ökologischer und sozialer Initiativen – mit dem Verkauf des Benefizmodells „Biene Susi“ werden Projekte zum Schutz der Bienen unterstützt

Zertifikate und Auszeichnungen:

- Seit 2016 zertifiziert mit dem Biokreis-Lederlabel für die Verarbeitung von kbT-Häuten
- 2013 „Sehr Gut“ der Stiftung Warentest (test 07/2013)
- Seit 2012 zertifiziert nach IVN-Naturleder (höchster Öko- und Sozialstandard für Leder und Lederprodukte)
- Seit 2012 mit dem ECARF-Qualitätssiegel für allergikerfreundliche Produkte ausgezeichnet
- 2010 Unternehmenspreis der KfW Bankengruppe und der Zeitschrift „SUPERillu“
- 2004 erhielt unser Modell „Wal Moby“ das Greenpeace-Label „besonders ökologisch und sozial verträgliche Produkte“

